



Championnat de France Volley : bien arrivés !

publié le 04/06/2018

C'est parti pour 4 jours de Championnat de France !!

Le départ s'est fait tranquillement lundi matin à 8h30 du collège Emile Zola et après une longue route et plusieurs pauses, l'équipe est arrivée vers 16h à Beauvais. Première étape, l'accueil administratif : vérifications des licences, explications sur l'hébergement et l'organisation logistique, distribution de la "dotation élève" (tshirt du championnat et gourde) tout se terminant par un petit gouter. Ensuite visite de l'hôtel et installation dans les chambres. Enfin après le repas pris au lycée Langevin, réunion pour Jules notre jeune officiel et réunion technique. A 21h30 retour à l'hôtel pour l'extinction des feux. Demain, 1er match à 8h30 pour l'équipe. Réveil à 6h !!

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.